

Allgemeine Information zu Malkurse für Jung & Alt

Die Grundlagen der Malerei erlernt man nicht aus Büchern! Von „Mensch zu Mensch“ ist die einfachste, schnellste und beste Art des Lernens. Ein guter Dozent vermittelt sein Wissen spielerisch und greift bei entstehenden Fehlern ein. **So gelingt jedes Bild !!!**

Alle hier gezeigten Aquarelle stammen von meinen Kursteilnehmern.

Mehr dazu können Sie bei „Erfahrungen von Teilnehmern“ lesen.



Besonders effektiv sind Tageskurse und Malreisen, die sich meist zeitlich besser einplanen lassen als wochenlange Abendkurse. Auch Halbtageskurse werden angeboten, z. B. Malen in der Natur.

Durch den intensiven Kurs kommt man schnell ins Thema und sieht Fortschritte. Viele staunen, was man schon nach kurzer Zeit zustande bringt! Das motiviert und so macht Malen richtig Spaß!

Alle Kurse sind für Anfänger und Fortgeschrittene geeignet! Es wird jeweils eine große Auswahl an Motiven zu einem Thema geboten – für jeden Geschmack etwas. Themen wechseln ständig.

Während Fortgeschrittene gleich mit dem Malen beginnen, durchlaufen Anfänger erst ein Übungsprogramm. Anfänger malen einfache Motive, die sicher gelingen. Maler mit Erfahrung widmen sich anspruchsvollen Motiven und werden individuell gefördert, je nach Vorkenntnissen.

Selbstverständlich dürfen – neben den angebotenen Motiven – auch eigene Vorlagen mitgebracht werden.



Die Vielseitigkeit der Motive und Stilrichtungen ist eine echte Besonderheit! Während viele Kursleiter nur einen Stil bieten (den eigenen), fördere ich meine Mal-Schüler nach persönlichen Vorlieben! Das ist einzigartig!

Die Teilnehmer lernen stets Neues bei mir – auch bei regelmäßiger Teilnahme über Jahre.

Jede Stilrichtung und jedes Motiv ist möglich! Somit bleiben die Kurse auch bei wiederholter Teilnahme immer wieder spannend! Doch auch Malen in freier Natur oder nach Foto (z. B. Urlaubsfotos) wird angeboten sowie Portrait von Mensch und Tier für Fortgeschrittene.

Bei Ganztageskursen entstehen oft mehrere schöne Bilder. Mittags stärken wir uns in einem guten, günstigen Lokal (Selbstzahler). Maler sind Gemütsmenschen – Genuss und die Geselligkeit gehört dazu!

Die Kurse sind geeignet für Erwachsene und Jugendliche (ab 12 Jahre). Übrigens ... mein ältester Anfänger war 89 Jahre – sein Motto: „man ist nie zu alt für neue Erfahrungen“.



Für Kinder (8 – 12 J.) biete ich Tages- und Ferienkurse, mit durchgehender Betreuung. Die Motive sind kindgerecht, ansprechend und vielseitig. Genießen Sie in aller Ruhe den „freien Tag“ und die „Eltern-Auszeit“.

Kinder können in Begleitung (von Eltern / Großeltern) in Absprache auch zu einem Erwachsenenkurs mitgebracht werden.

Malreisen im In- / Ausland dauern 4 - 10 Tage, je nach Reiseziel. Tages- und Halbtageskurse finden „um Augsburg herum“ statt.

Tageskurse sind meist am Wochenende und Halbtageskurse eher unter der Woche, mal am Vormittag, mal nachmittags.

Im Sommer gehen wir in die freie Natur, was stets ein besonderes Erlebnis ist.



Wer eine Malausstattung hat, bringt sie zum Kurs mit. Mehr dazu bei „Materielliste für Kurse und Reisen“.

Anfänger können gegen eine kleine Gebühr das Material ausleihen. So hat jeder die Möglichkeit ohne hohe Kosten die Malerei auszuprobieren.

Bitte teilen Sie mir VOR Kursbeginn den Bedarf mit, möglichst bei der Anmeldung.

Verschenken Sie doch mal ein Hobby!

Oft weiß man nicht, womit man eine echte Freude bereiten kann. Geht es Ihnen auch so?

Ein Malkurs oder eine Malreise ist ein besonderes Erlebnis, das unvergesslich in Erinnerung bleibt. Teilnehmer, die alleine kommen, finden schnell Anschluss an die nette Runde. Oder Sie kommen zusammen mit dem Beschenkten und genießen die gemeinsame Zeit!

Entdecken Sie eine neue Liebe – die Malerei ...

Der Umgang mit den Farben bereitet Freude und erst Recht die Faszination, wenn das Bild gelingt!



Aus über 20-jähriger Erfahrung versichere ich Ihnen, dass bislang jeder beschenkte Teilnehmer anfangs überrascht war. Im Kurs folgte dann die Begeisterung über die schönen Bilder. Jeder kann malen lernen! Garantiert!



Wie ein Tag am Meer ...

Ein „Mini-Urlaub vom Alltag“ –

so empfinden viele meine Malkurse – erlebnisreich & entspannend zugleich!

Zudem können komplette Malkurse im In- und Ausland von Gruppen gebucht werden, für Freunde, Vereine & Firmen.

Wann buchen Sie Ihren Mini-Urlaub?

Eine Freude vertreibt hundert Sorgen.

Weisheit aus Japan

**Wenn der Mensch sich etwas vornimmt,
so ist ihm mehr möglich, als man glaubt.**

Pestalozzi

